

Hans-Josef Vogel
Bürgermeister

25 Jahre UNICEF-Arbeitsgruppe Sauerland
- Ansprache am 23. September 2011 im Neheimer Dom -

Sehr geehrte Frau Halbe,
sehr geehrte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter von UNICEF Sauerland,
sehr geehrter Herr Schneider,
sehr geehrte Damen und Herren,
lieber Hartwig Diehl, liebe Maria Bertelsmann,

25 Jahre engagieren sich ganz besondere Menschen hier bei uns im Sauerland für UNICEF, d.h. für die Kinder der Welt und ihre Rechte. Es sind dies die ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der UNICEF-Arbeitsgruppe Sauerland unter der Leitung von Frau Ingrid Halbe. Sie arbeiten für:

- Kinder, deren Eltern an AIDS gestorben sind – zum Beispiel in Afrika, wo es ganze Dörfer von AIDS-Waisen gibt,
- Kinder, die ohne Bildung und damit ohne Chancen aufwachsen, die Schulen brauchen, Lehrerinnen und Lehrer, Unterrichtsmaterialien,
- Kinder, die ausgebeutet werden durch Kinderarbeit. Wir sollten von Kindern gefertigte Waren nicht mehr kaufen.
- Kinder, die als Kindersoldaten missbraucht werden.

Die ehrenamtlichen UNICEF-Mitarbeiterinnen und -mitarbeiter informieren und sammeln Finanzmittel, um Kindern zu helfen.

Vielfältige Aktionen sind daraus entstanden:

- Am bekanntesten sicherlich der Verkauf von Grußkarten auf Weihnachtsmärkten, bei Stadtfesten, in Schulen und das in allen Teilen des Sauerlands.
- Die Aktionstage zu besonderen Themen.
- Themen/Aktionen auf unseren Marktplätzen.
- Gemeinsame Aktionen mit unseren Schulen.
- Sponsorenläufe. Ich nenne nur das Projekt „Schulen für Afrika“.
- Ausstellungsprojekte.
- Benefizkonzerte mit den jungen Leuten als Akteure von Musik, Theater und Unterhaltung.
- Benefizkonzerte wie heute Abend dieses Orgelkonzert von Maria Bertelsmann.

Wir alle gratulieren UNICEF-Sauerland zu diesem großen Engagement. Und wir danken Ihnen, liebe Frau Halbe, und der UNICEF-Arbeitsgruppe Sauerland. Herzlichen Glückwunsch zu 25 Jahren und großen Dank für Ihr großes Engagement für die Kinder unserer Welt.